



村国祭ばやし

浅野各務原市長、足立岐阜県議会議員、柴山自治会連合会長がそれぞれ挨拶に立たれ、日頃からの地域のふれあいは、本当に感謝です。当日はいくつの雨模様でしたが、会場は終始拍手と歓声に包まれていました。

浅野各務原市長、足立岐阜県議会議員、柴山自治会連合会長がそれぞれ挨拶に立たれ、日頃からの地域のふれあいは、本当に感謝です。当日はいくつの雨模様でしたが、会場は終始拍手と歓声に包まれていました。

十一月九日の日曜日、各務小学校の体育館で「村国の郷ふれあいの集い」が開催され、子供さんからお年寄りまで三世代五百人の皆さんが参加されました。

当日は、各務小学校で開催されました。

浅野各務原市長、足立岐阜県議会議員、柴山自治会連合会長がそれぞれ挨拶に立たれ、日頃からの地域のふれあいは、本当に感謝です。当日はいくつの雨模様でしたが、会場は終始拍手と歓声に包まれていました。

### 「村国祭ばやし」に500人!

各務小体育館で開催



浅野市長挨拶

# 社協支部だより 村国の郷

第40号  
編集・発行  
各務原市社会福祉協議会  
各務連合支部



あすか太鼓



歌謡



笑いヨガ

## 主催者お礼

支部長 澤井 安直

今回のような大規模な催しは初めてのことでしたが、大勢の方に足を運んでいただき大変嬉しく思っています。地域の皆さん方が、集い・楽しみ・ふれあうことで、つながりを一層深めていただければという思いで開催させていただきました。一部不手際もあり申し訳ありませんでしたが、今後さらに有意義な会にしていきたいと思っていますので、またお越しいただきますようお願いいたします。

会場をご提供いただきました各務小学校様には大変お世話になりました。また、運営に当たっては、民生委員児童委員や近隣ケアの方々に一方ならぬご尽力をいただきました。ありがとうございました。

# 生活上の困りごとを ご相談ください

- ◆夫が認知症で  
介護がたいへん
- ◆成年後見制度について  
知りたい

もう  
ひとりで  
悩まないで

- ◆障がいがあるが  
働きたい
- ◆病気になって  
働けなくなった



- ◆子どもが不登校  
ひきこもり
- ◆家族から虐待を  
受けている

- ◆収入が不安定で  
生活に困っている
- ◆借金を整理したい  
家計の相談

あなたに寄り添い支援します

各務原市社会福祉協議会  
生活相談センターさぼーと  
☎ 058-383-7610

## 「地域のつなぎ役」民生委員児童委員

### <民生委員児童委員>

●氏名	●電話番号	●担当自治会
白木 充	384-0938	川崎団地、須衛第一、須衛第二
早川 富保	384-5381	須衛第三、須衛会本
長繩 秀平	337-1434	東組北
矢崎 武芳	370-8503	山の前
野中 豊彦	384-6818	おがせ町第一
澤井 安直	385-3236	西北島、南北島、宮之前
加藤 光弘	384-0457	おがせ町第三、城之屋敷
奥村 克治	384-9502	おがせ町第四、おがせ町第五
五島 俊明	384-5295	各務西組第一
左高 明美	384-1717	各務西組第二、船山町東、船山町西

### <主任児童委員>

佐藤 美法 ☎ 370-4139 各務小・八木山小校区

## ~地域ふれあい広場に参加して~

私は、低学年のときから「地域ふれあい広場」に参加しています。毎年、みんなが楽しそうに歌ったり遊んだりしている姿を見て、地域の人たちとふれあうのはとても大切なことなんだなと感じました。特に、お年寄りの方が幼い子たちを見て元気をもらっていた姿が見られて良かったです。これからも、幅広い年代の方たちとふれあうことを大切に、こういう機会を増やしていくといつて欲しいと思います。

&lt;小6 宇野 天音&gt;



ぼくは、ふれあい広場に参加したのは4回目です。毎回いろいろなありがみをおしえてもらってうれしいです。今日はペンギンをつくりました。かわいくて、よかったです。

ビンゴゲームでは、ヨーヨーがもらえて、うれしかったです。

かみしばいもおもしろかったです。「じごくめぐり」という話で、最初はどんな話しかなあと思ったけど、すごくおもしろかったです。また来年も、ふれあい広場に参加したいです。

&lt;小4 高木 希望&gt;



ふれあい広場とても楽しかったです。折り紙は少しまずかしかったけど、ペンギンができるようになったときは、とてもうれしかったです。そして皿回しではあまりうまくできなかつたけどまたやりたいと思いました。

綿菓子、とてもおいしかったです。ビンゴゲームでは次々と言われる数字をわくわくしながら聞けて、景品がもらえたときはとてもうれしかったです。ぜひまたやりたいと思いました。

&lt;小5 廣澤 香乃&gt;



紙芝居・西組公民館

地域ふれあい広場に行って、私はたくさんの遊びをしました。内容の一つ一つがすごくおもしろくて、しかもやるたびに遊びが一つずつできるようになるところがうれしかったです。皿回しは両方の手でちょうどせんしてみました。何回かは失敗しました。でも、1回だけ2枚とも回りました。自分でもびっくりしました。

ビンゴゲームもしました。始まる前にビンゴゲームの賞品を見てみました。ノートといちごのポーチがほしくてがんばりました。けっきょくポーチをもらいました。大切に使いたいです。

&lt;小4 古河原 朋美&gt;



一番楽しかったのは、皿まわしです。前にもやった事はあったけれど、今回の方が上手に回す事ができました。すごいと思った事は、皿まわしを教えてくれたおじさんが「あまり成功したことがない」と言いながら、両手で皿まわしを成功させた事です。ぼくも挑戦したけどできませんでした。

紙工作のペンギン作りは、細かい所は難しかったけれど、かわいいペンギンができました。お母さんは、ペンギンに磁石をつけて、手紙をとめるのに使っています。

&lt;小6 松久 佳穂&gt;

## 地域ふれあい広場

5月から翌年3月までの毎月、各地域の公民館で、子供さんからお年寄りまで年代を問わずお出掛けいただき、色々なイベントで交流を図るのが「地域ふれあい広場」です。

今年度の実施内容は、唱歌の合唱、紙工作、皿回し、ビンゴゲームのほか、派出所警察官の講話や子供向けの紙芝居も行いました。

来年度はイベントメニューを少し入れ替えて、地域に伝わる伝説「おがせ池のものがたり」の紙芝居上演なども計画をしておりますのでご期待下さい。

本年度、これまでにご参加いただいた方の人数は下表のとおりです。一昨年より昨年、昨年より今年と年々参加人数が増えてきております。

各公民館での来年度の開催時期は今年度とほぼ同じですが、各自治会の広報でもご案内しますので、更にたくさんの方々に来て欲しいと願っています。

### \*今年度の開催と参加者数

5月17日	山の前公民館	50名
6月14日	各務福祉センター	82名
7月12日	須衛公民館	110名
8月23日	池端公民館	75名
9月13日	北島団地公民館	65名
10月18日	船山西集会所	34名
11月15日	西組公民館	54名
12月13日	温井公民館	59名
1月17日	会本公民館	72名
2月14日	東部公民館	65名
3月14日	おがせ団地公民館	



皿回し(各務福祉センター)



巡査との交流(須衛公民館)



紙工作(会本公民館)

### \*参加者の意見(アンケートから)

- 子供たちと一緒に遊べて楽しかった。
- もっとこの会のことをPRして、多くの人に来てもらっては。
- ビンゴゲームの景品を増やして欲しい。
- 体操など体を動かすものがあっても良い。
- 年代を超えた交流ができるよう、ふれあいの内容が多くなると良い。